

# HASSAN AKKAD

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **BAFTA and Emmy award-winning filmmaker, photojournalist and activist**
- **Signed up to work as a cleaner at his local NHS hospital on the frontline of the Covid-19 epidemic**



Hassan Akkad adalah pembuat film, jurnalis foto, dan aktivis pemenang penghargaan BAFTA dan Emmy yang saat ini berpusat di London. Dia adalah duta besar untuk Choose Love, sebuah LSM yang berbasis di Inggris yang menyediakan advokasi dan bantuan kemanusiaan untuk para pengungsi di Eropa dan Timur Tengah, dan pada April 2020 dia mendaftar untuk bekerja sebagai pembersih di rumah sakit NHS lokalnya di garis depan Covid -19 Pandemi. Pada bulan Mei 2020 ia berkontribusi pada pemerintah yang memutar balikkan dukungan berkecukupan untuk staf dukungan NHS, dan secara konsisten menggunakan platformnya untuk mengadvokasi hak-hak imigran dan pengungsi di Inggris dan sekitarnya.

## Topics

- Activists
- Covid-19
- Environment
- Society

Akkad lahir dan dibesarkan di Damaskus dan dipindahkan dari Suriah pada 2012 setelah dipenjara dan disiksa di bawah rezim Assad. Dia memfilmkan perjalanannya yang berbahaya ke Eropa, termasuk kapal Mediterania yang menyeberang dari Turki ke Yunani, yang kemudian menjadi dasar dari seri dokumenter BBC Exodus: Our Journey To Europe. Pada 2017, Exodus dianugerahi BAFTA untuk Best Factual Series. Dalam pidato penerimaannya, Akkad mengingatkan hadirin bahwa sementara cerita dokumenter itu adalah miliknya kemarin, harus diingat bahwa "ini adalah milik orang lain hari ini dan besok". Dia kemudian bekerja sebagai Asisten Produser pada seri kedua.

Sejak 2017, Akkad telah memantapkan dirinya sebagai suara terkemuka dalam aktivisme berbasis seni, bekerja di produksi TV, jurnalisme dan fotografi dokumenter. Kreditnya termasuk Rumah Channel 4 seri pemenang penghargaan, dan Odyssey, sebuah film pendek yang diproduksi bekerja sama dengan Komite Penyelamatan Internasional dan seniman visual Inggris Marc Quinn. Pada April 2020, ketika pandemi coronavirus melanda Inggris, Akkad mendaftar untuk bekerja sebagai pembersih di bangsal Covid-19 di rumah sakit NHS setempat di London Timur. Pekerjaan ini telah menarik liputan media nasional dan internasional, di mana ia mengadvokasi hak-hak warga negara non-Inggris, khususnya pekerja kunci bergaji rendah yang bekerja di garis depan pandemi Covid-19. Selama pekerjaannya sebagai pembersih, Akkad telah menggalang dana untuk Pilih Cinta dan Barts Charity, yang ia kumpulkan lebih dari £ 35.000 untuk bantuan darurat ke-19.